



Rigobert Song a été nommé lundi nouveau sélectionneur de l'équipe camerounaise de football, succédant au Portugais Toni Conceição, a annoncé le ministre des Sports dans un communiqué officiel.

Dès l'officialisation de cette nouvelle, l'ancien capitaine emblématique de l'équipe du Cameroun, a manifesté toute sa joie. Dans une courte vidéo publiée sur les réseaux sociaux, le record man des sélections avec le Cameroun (137) esquisse des pas de danse, savourant ainsi cette nouvelle fonction qu'il va occuper dans le sport roi camerounais.

Très vite, Rigobert Song doit devoir se mettre au travail. Sa première mission sera de tenter d'obtenir contre l'Algérie dans moins d'un mois un billet qualificatif pour le Mondial 2022 au Qatar.